


Firmware Updates einspielen 
Die Firmware ist das Betriebssystem (OS), welches auf dem Player installiert ist. 
Firmware Updates können neue Funktionen, Verbesserungen und Fehlerkorrekturen enthalten 
Um zu ermitteln, welche Firmwareversion auf dem Player installiert ist 
1. Wählen Sie System und System Info im Setup Menü. 
2. Die Firmware Version wird unter „Software“ angezeigt. 
3. Vergleichen Sie die Nummer mit der neuesten Version. 
Laden Sie die neueste Version von unserer Webseite, falls diese noch nicht installiert ist. 
 
Schritt 1: Vorbereiten des USB Sticks 
Sie benötigen einen USB Stick zum einspielen des Updates. Kopieren Sie die „install.img“ Datei des 
Updates in das Wurzelverzeichnis ihres USB-Sticks. 
Schritt 2: Verbinden des USB Sticks 
Stecken Sie den USB Stick in eine der beiden USB Host Buchsen des Players. 
Schritt 3: Drücken Sie den Standby-Schalter 
Drücken Sie den Standby-Schalter an der Frontblende des Gerätes und halten Sie diesen gedrückt. 
Schritt 4: Einstecken des Netzteils 
Stecken Sie den Stecker des Netzteils in die DC Eingangsbuchse. Warten Sie mindestens 20 
Sekunden und lassen Sie dann den Standby-Schalter wieder los. 
Die Installation der Firmware wird nach 30 Sekunden gestartet. Die LED an der Frontblende wird 
aufleuchten und während der Installation blinken. Wenn das Gerät mit einem Fernseher verbunden ist, 
wird der Installationsstatus angezeigt. 
Bitte warten Sie etwa 2 Minuten. Die Installation wird dann abgeschlossen sein, die LED geht aus 
und der Player wird automatisch neu gestartet. 
Hinweis : 
Schalten Sie das Gerät nicht während der Installation ab und entfernen Sie den USB Stick nicht aus 
dem Gerät. Der Player könnte dadurch irreparabel beschädigt werden. 
 
 
 

Upgrading the Firmware 
The firmware is the operating system (OS) installed on the device. Firmware upgrades can bring new 
features, improvements and bug fixes. 
To check whether you have the latest version of firmware: 
1. Select System and System Info the Setup menu. 
2. The firmware version number is displayed behind “Software”. 
3. Compare it with the latest firmware released. 
Download the latest firmware from our official website. 
 
Step 1: Prepare the USB Pen Drive 
You will need a USB Pen Drive for firmware upgrade. Copy the “install.img” file for upgrade to the root 
directory of your USB Pen Drive. 
Step 2: Connect the USB Pen Drive 
Plug the USB Pen Drive into one of the USB HOST ports of the player. 
Step 3: Hold the POWER / STANDBY button 
Press and hold the POWER / STANDBY button on the front panel, and do not loosen. 
Step 4: Connect the power cable 
Plug the power cable into the DC IN jack, wait for about 20 seconds or more, and then loosen your 
finger on the POWER / STANDBY button. 
Firmware installation will start in about 30 seconds. The LED indicator on the front panel will be 
enlightened and flashing during installation. If it is connected to a TV set, a blue install page will 
appear on the TV screen. 
Please wait for about 2 minutes, the installation will be completed, the LED indicator will go off and 
the player will be reboot automatically. 
Note : 
Do not turn off the power during installation. 
The USB Pen Drive is not allowed to be unplugged during installation. 


